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Anträge und Anfragen
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Nr Antrag

An-
frage Haushalts-stelle Bemerkungen/Begründungen Einnahme Ausgabe

1 VwHH 7 (x) x 0240.6314.0000 Ist durch diese Maßnahme die Teilnahme der Partnerstädte an der Kärwa gefährdet?

2 VwHH 15 x 0100.4xxx.xxxx

Verzögern sich durch die angesprochene "quantitative Einschränkung des Prüfaufwands der 
bautechnischen Rechnungsprüfung" Ausschreibungen bzw. städtische Baumaßnahmen? Welche 
finanziellen Konsequenzen sind dadurch zu befürchten?

3 VwHH

34     
35     
36     
39 (x) x

4643.1194.1000   
4640.1194.2000   
4645.1194.3000  
2116.1184.0000    

Bitte einzeln aufschlüsseln:  Wie hoch ist jeweils die Ersparnis, wenn der Geschwisterrabatt von 50 
auf 30 Prozent reduziert wird?

Erst nach 
Aufschlüsselung 
zu beziffern

4 VwHH 36 x

4643.1194.1000   
4640.1194.2000   
4645.1194.3000  
2116.1184.0000    

Die Gebühren für die Kinderbetreuungseinrichtungen sollen nicht erhöht werden, vor allem nicht 
für die Horte. Im Gegensatz zu Krippe und Kita bekommen die Eltern in der Regel keine Zuschüsse 
für den Hort. Die pädagogische Betreuung soll aber möglichst vielen Kindern offenstehen und nicht 
an den Gebühren scheitern.

Erst nach 
Aufschlüsselung 
zu beziffern

5 VwHH
162     
163      (x)        x 4311.xxxx.xxxx       

Die Arbeit von Seniorenrat und Behindertenrat beruht ohnehin zu großen Teilen auf wertvollem 
ehrenamtlichen Engagement. Da sollten nicht auch noch bei den Sachmitteln Einschränkungen 
erfolgen. Umso mehr, da es sich nicht um hohe Beträge handelt. 4.200

6 VwHH 172 x 4515.6556.0000

Der Spielhofsommer im Hof der Pfisterschule wurde nach der Pandemie ins Leben gerufen, um den 
negativen Auswirkungen der Corona-Pandemie auf die sprachliche, sozio-emotionale und 
körperliche Entwicklung der Kinder entgegenzuwirken. Das niedrigschwellige Angebot wurde sehr 
gut angenommen. Für den Bewegungs- und Begegnungsort braucht es keine großen Auf- oder 
Abbaumaßnahmen, die Kosten sind überschaubar und das Konzept ist sehr flexibel. Es soll daher 
unbedingt auch weiterhin aufrecht erhalten werden – vor allem auch, da es als präventives 
Angebot für Familien in der Innenstadt verstanden werden kann, in denen es teilweise auch 
aufgrund beengter Wohnverhältnisse und fehlender Rückzugsmöglichkeiten zu Konflikten und 
Spannungen kommt. 20.000 €

7 VwHH 174 (x) x 4522.4xxx.xxxx

In den letzten Jahren ist eher der Eindruck entstanden, dass Jugendarbeit an Schulen immer 
wichtiger wird und noch auf weitere Schulen ausgeweitet werden sollte.  Kann wirklich auf diese 
Stunden verzichtet werden und dennoch die notwendige Betreuung gewährleistet werden? 
Versäumnisse vor allem im Bereich Gewalt- und Vandalismus-Prävention wären ein Bumerang für 
die Stadt und auch für künftige Haushaltsjahre. 29.700 €



8 VwHH 222 x 4980.7887.0000
Gerade für einkommensschwache Haushalte sind die gestiegenen Lebenshaltungskosten ein 
riesiges Problem. Deshalb soll wenigstens nicht auch noch das Sozialticket teurer werden. 50.000 €

9 MFP 11 x 5800.9504.0000

Die Maßnahme soll nicht komplett gestrichen, sondern nur ins Jahr 2027 verschoben werden. Die 
Umgestaltung ist auch im Hinblick auf den zu erzielenden Mietpreis wichtig. Dieser kann schließlich 
höher angesetzt werden kann, wenn das Erscheinungsbild ansprechender wird. 

10 MFP 32 (x) x 5900.9501.0000
Wurde die in 2024 für die geplante Uferpromenade angesetzte Viertelmillion Euro bereits 
ausgegeben? Wenn ja: wofür? 240.000 €

11 MFP 49 (x) x 6300.95xx.xxxx

Betrifft dies den Bereich zwischen Nürnberger Straße und Gebhardtstraße? Dann ist die 
Durchführung der Maßnahme "erst nach Fertigstellung der Hornschuchpromenade Ende 2028" mit 
ernormen Zusatzkosten verbunden, die man einsparen könnte und sollte. Denn es handelt sich um 
eine Strecke, die nicht einmal 40 Meter lang ist. Absperrungen, Baustelleneinrichtung, all das wäre 
ein zweites Mal zu zahlen. Daneben gibt es viele weitere Synergieeffekte, die die Kosten um ein 
Vielfaches steigen lassen, wenn man die Maßnahme nicht im Zuge des 12-Millionen-Euro-Projekts 
Hornschuchpromenade zu überschaubaren Kosten einfach mit erledigt, sondern aufwändig ein 
paar Jahre später separat angeht.

12 MFP 59 (x) x 7910.9871.0000
Wurden 2024 schon Anträge für die Lastenradförderung gestellt ? Wurden 2024 schon Gelder 
ausgezahlt?

13 VwHH NEU x
durch Verwaltung zu 
ermitteln

Die Zeitschrift "Infü" soll künftig nur noch online erscheinen. Dies spart Druck- und Verteilkosten. 
Lediglich das Amtsblatt soll in kleiner Auflage gedruckt und in den Ämtergebäuden ausgelegt 
werden. 113.000 € p.a.

14 VwHH NEU x
durch Verwaltung zu 
ermitteln

Künftig sollen der Kulturpreis der Stadt Fürth, der Jakob-Wassermann-Preis und der Zukunftspreis 
im 3-jährigen Rhythmus vergeben werden, sodass die Stadt Fürth in jedem Jahr einen der 
genannten Preise vergibt. N.N.

15 VwHH NEU x
durch Verwaltung zu 
ermitteln

Der "Tag der Artenvielfalt" soll künftig mit dem Apfelmarkt zusammengelegt werden. Die 
Veranstaltung im Stadtpark ist extrem gut besucht und hat das Potenzial, auch mehr 
Aufmerksamkeit auf das Thema Artenvielfalt zu ziehen. Die Aussteller*innen dürften sich in großen 
Teilen überschneiden. Die Veranstaltungsfläche kann leicht ausgeweitet werden, z.B. auf die Wiese 
vor dem Stadtparkcafè. So können die Kosten für die separate Veranstaltung entfallen, die 
gemeinsame Veranstaltung dürfte (wenn überhaupt) nur unwesentlich teurer als der bisherige 
Apfelmarkt werden. N.N.


